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Reunión de Consejo Técnico Escolar 

25 de noviembre de 2022 

 

De acuerdo a la Circular/349/22 emitida por la dirección del plantel a cargo de 

la MIP. Karla Edith García Herrera se convoca a la reunión de consejo técnico escolar 

para el día 25 de noviembre de 2022 en el audio visual de la institución en punto de las 

8:00 am con el siguiente orden del día: 

1. Pase de lista 

2. Taller denominado “Gestión de emociones” 

3. Análisis de indicadores educativos 

4. Resultados de evaluación PLANEA 2022 

5. Asuntos Generales. 

• Planeación Semanal de emociones 

• Expo decídete 2022 

• Actividad de cierre de semestre “Posada”. 

Fungen como presidenta de academia la Lic. Patricia García Saldívar que declara 

inaugurada este consejo técnico escolar en punto de la 8:25 am.  

En su función como secretario de Academia el Lic. Cuauhtémoc Armando Morales 

Gaytan procede a levantar el acta de hechos y acuerdos tomados en este consejo técnico 

escolar.  

2.- Taller “Gestión de Emociones” a cargo de la Lic. Elizabeth Reyes, integrante 

del Departamento Psicopedagógico del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos 

del Estado de Zacatecas.  

 En dicho taller se invita tanto a personal docente, administrativo y directivo de esta 

institución, aunque cabe mencionar que se evidencia un marcado ausentismo por parte de 

nuestros compañeros.  

 La maestra Lucia agrega ¿Cuál es la función del departamento psicopedagógico? A 

lo que se responde que el departamento es una institución de reciente creación, y lo primero 

que se enmarca es hacer el diagnostico permanente. La réplica por parte de la maestra Lucia 

es que el departamento psicopedagógico se haga más presente y que el seguimiento sea 

constante.  

Para coadyuvar la estrategia respecto a la identificación de emociones el 

departamento de trabajo social de nuestro plantel define la estrategia de “semana de las 

emociones”. Donde se presenta un cuento llamado “El moustro de las emociones” donde se 

presenta la dinámica de trabajo de la semana, se agrega a continuación. Con esto se agota el 

punto de asuntos generales “planeación semanal de emociones”.  

 

3.- Análisis de indicadores educativos 

Por parte de la coordinación académica se evidencia los indicadores educativos, 

donde se muestra que los alumnos de 1er semestre tienen un promedio que va a la baja, en 
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nivel de reprobación es bastante alto. Se propone llevar a cabo una reunión extraordinaria 

con los docentes que imparten en 1er semestre.  

Los grupos de 3er y 5to semestre, se mantienen en un promedio medio, (existen casos 

aislados). Posiblemente existan alumnos que pudieran causar bajas.  

La maestra Lucia propone que se haga una revisión exhaustiva de las causas que están 

originando los bajos promedios. Y que cada departamento exponga sus motivos y así unificar 

la información para que sea en beneficio de los alumnos. 

La directora abona que se deben crear estrategias para poder rescatar el mayor número 

de matrícula. 

La coordinadora es enfática en establecer nuevas estrategias para los estudiantes, para 

que se siga la calendarización de exámenes extraordinario y curso. 

 

4.- Resultados de evaluación PLANEA 2022 

 Se anexa la información de los resultados planea:  

 

De acuerdo a estos resultados la población estudiantil, esta por debajo del promedio 

estatal, para lo cual se plantea elaborar nuevas estrategias para en los próximos exámenes por 

parte de los docentes, aunque se menciona que la logística de la aplicación de los exámenes 

no fue la idónea ya que los cuadernillos no coincidían. 

La directora menciona que el subsistema esta por debajo del promedio, se analiza que 

las diversas situaciones ocasionaron el bajo rendimiento (pandemia).  

 

5.- Asuntos Generales 

• Planeación Semanal de emociones 

• Expo decídete 2022 

• Actividad de cierre de semestre “Posada”. 

Expo Decide 2022 

12 de diciembre. Se indica que el orientador vocacional y coordinación académica 

serán los responsables de esta actividad. Donde posteriormente en reunión se hará la logística 

de dicho evento.  

Actividad de cierre de semestre “posada” 

La Lic. Amparo Guzmán Huerta presenta ante el personal, la estrategia para la posada, 

con fecha tentativa para el día 09 de diciembre de 2022 en punto de las 9:00 am. 

Se anexa la información en la siguiente imagen:  
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Se queda como acuerdo hacer una colecta con el personal de la institución, tentativamente de 

$50 mx.  

 

 Se propone, debido al tiempo y a una reunión programada con los padres de familia 

que la reunión de academia prosiga el día lunes 28 de noviembre de 2022 en punto de la 1:30 

pm en el laboratorio de usos múltiples. 

  

 

Siendo las 11:42 de la mañana en su labor como presidenta de academia la Lic. 

Patricia García Saldívar da por concluido el consejo técnico escolar. 

 

  

 Estando a la 1:30 pm del día 28 de noviembre de 2022 en el laboratorio de usos 

múltiples de la institución se reanuda la sesión, donde la directora y departamento social 

exponen el motivo de las bajas que van hasta el segundo parcial.  

 La maestra Lucia agrega que el grupo de 1ero A, desde el primer acercamiento, el 

grupo presenta focos rojos en aprendizaje.  

 El profesor Alejandro de la Cueva, reafirma que el uso excesivo de whatsapp para 

impartir justificantes es cansado debido a las jornadas de trabajo requieren de una 

disponibilidad plena dentro de la clase. 

 La Coordinadora refiere que bajo el reglamento que se extendió en pandemia, queda 

como máximo 4 exámenes extraordinarios y solamente dos en curso intersemestral.  

 El profesor Gerardo Soto, refiere que el dará oportunidad, de recuperar trabajos desde 

1er, 2do y 3er parcial. Entregando trabajos, como pase para el examen extraordinario. Solo 

así se dará oportunidad.  

 

 

 

 

 

 

 

   

MIP. Karla Edith 

García Herrera 

 

Directora del plantel 

Lic. Amparo 

Guzmán Huerta 

 

Coordinadora 

Académica del 

plantel.  

Lic. Patricia García 

Saldívar 

 

 

Presidenta de 

Academia Local 

Lic. Cuauhtémoc 

Armando Morales 

Gaytán  

 

Secretario de 

Academia Local 

 


